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+++ ADEMÁS

+++ También

Municipales con 
nueva sede gremial

SE ENCUENTRA UBICADA EN AVENIDA 14 Nº 2980

Con la presencia del ‘Cholo’ García, líder de los 
trabajadores municipales argentinos, quedó formal-
mente inaugurada en Berazategui la nueva sede 
sindical de la UOEMB que encabeza Daniel Báez. 
Las nuevas instalaciones “permitirán brindar más 
y mejores servicios a los afiliados”. Página 11

El Intendente 
volvió a 
denunciar a 
Edesur
El intendente de Beraza-
tegui, Juan José Mussi, 
volvió a denunciar a EDE-
SUR SA debido a los miles 
de reclamos realizados por 
usuarios del distrito, dis-
conformes con el servicio 
deficiente que presta la 
empresa privada de distri-
bución de energía eléctrica. 
Berazategui padece doble-
mente la falta de energía 
eléctrica”. Página 2

DEBIDO A LOS RECLAMOS 
REITERADOS DE 
USUARIOS AFECTADOS 
POR EL MAL SERVICIO

ABUELOS
Juan José Cristaldo viene 
luchando desde hace varios 
años por la defensa de los 
derechos de la ancianidad, 
desde su programa de radio 
que se emite todos los 
viernes de 20 a 22 horas 
por FM del Este 99.3 Mhz .

PÁGINA 8

MASSIMINO
La doctora Sandra Massimino, 
dirigente del PRO de 
Berazategui, participó de un 
acto en el Colegio de 
Abogados de la Matanza, 
donde disertó el Diputado 
Nacional Mario Negri sobre los 
nuevos desafíos de la justicia.

PÁGINA 11

LARRETA
El jefe de Gobierno de la 
Ciudad de Buenos Aires, 
Horacio Rodríguez Larreta, 
estuvo de visita en el 
distrtiro y lo recorrió junto a 
los concejales y referentes 
locales de Juntos por el 
Cambio.

PÁGINA 9

EL Gobernador presentó un proyecto para la 
construcción de 120 viviendas en Berazategui
El gobernador de la provincia de Buenos 
Aires, Axel Kicillof, encabezó esta ma-
ñana junto al vicepresidente del Banco 
Mundial para América Latina y el Ca-
ribe, Carlos Felipe Jaramillo; y el inten-
dente de Berazategui, Juan José Mussi, la 
presentación del proyecto de construcción 
de 120 viviendas en el barrio 3 de Junio 
de la localidad de Plátanos, donde con 
financiamiento del organismo interna-
cional se invertirán 1.597 millones de 
pesos para sumar también equipamiento e 
infraestructura social básica. Fue junto al 
ministro de Hábitat y Desarrollo Urbano, 
Agustín Simone; y la directora ejecutiva 
alterna por Argentina y el Cono Sur en el 
Banco Mundial, Cecilia Nahón. Página 3

EN LA LOCALIDAD DE PLATANOS

El evento de Cultura Pop fue or-
ganizado por la Municipalidad 
de Berazategui, en el Centro de 
Actividades Roberto De Vicenzo. 
Allí, los más de 35 mil visitantes y 
fanáticos del cómic, manga y animé 
disfrutaron de distintas alternativas 
como Cosplay, FX y Arte Kustom. 
El intendente municipal, Juan José 
Mussi, también se sumó a la fiesta, 
recorriendo el lugar. Página 6

GRAN ÉXITO DE LA FIESTA DE LA CULTURA POP DE BERAZATEGUI

Más de 35 mil personas disfrutaron de la B-Play
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+++ Además

El Intendente volvió a 
denunciar a Edesur
n El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, volvió a de-
nunciar a EDESUR SA debido a los miles de reclamos realizados 
por usuarios del distrito, disconformes con el servicio deficiente 
que presta la empresa privada de distribución de energía eléctrica.
Berazategui padece doblemente la falta de energía eléctrica, 
porque además de los problemas ya conocidos, provoca también la 
paralización de los pozos de agua, afectando el normal suministro.
En la carta documento, el Jefe comunal expresó: “El servicio de 
suministro de energía eléctrica reviste carácter imprescindible para 
el desenvolvimiento de la vida de cualquier vecino en condiciones 
mínimamente confortables. Carecer de tal servicio conlleva en sí 
mismo un menoscabo de la dignidad humana”.
Y agregó: “Día a día se inician reclamos, expedientes y causas 
generadas por denuncias de usuarios y consumidores ante la 
Oficina Municipal de Información al Consumidor, debido a las 
irregularidades que los vecinos vienen sufriendo a lo largo de 
estos últimos dos años”.
Entre las razones más comunes por las cuales los vecinos de Bera-
zategui realizan reclamos, Mussi enumeró: cortes e interrupciones 
de servicio, alteraciones de tensión, artefactos dañados, objeción 
de consumo y exceso de facturación. Esto la convierte en la em-
presa más denunciada de Berazategui.
Mussi finalizó la carta documento intimando a EDESUR SA al 
inmediato restablecimiento, regularización y normalización del 
servicio que presta, instando a la provisión efectiva de electrici-
dad en la red pública y privada, de manera constante y continua 
en todo el partido de Berazategui, bajo apercibimiento de iniciar 
nuevas acciones judiciales.

DEBIDO A LOS RECLAMOS REITERADOS DE 
USUARIOS AFECTADOS POR EL MAL SERVICIO

Rubén Fontana, integrante 
de la Comisión del Au-
toclub Berazategui, co-

mentó: “Quienes asistan se van a 
encontrar con unos 70 automóvi-
les y 25 motos que datan del año 
1912 en adelante. Cada década 
está representada por un vehículo, 
sobre todo por aquellos que son 
difíciles de encontrar, que están 
restaurados de una manera espec-
tacular y que para nosotros es un 
orgullo mostrar”.

Propietario de un Ford A 1931 
que participará de la expo, Fontana 
indicó que su auto “es del último 
año que se fabricó. Con él visita-
mos distintos puntos de la Provin-
cia y el país, y nos genera satis-
facción cuando paramos en algún 
pueblo y se acerca sobre todo la 
gente mayor, porque este auto les 
recuerda su juventud”. Y agregó: 
“A través del Autoclub Berazate-
gui podemos dar rienda suelta a 
la pasión que tenemos de dar vida 
a estos autos, que son parte de las 
raíces de nuestra cultura. El lema 
del club es ‘Una gran familia’. To-
dos nuestras salidas son juntos, con 
amigos y apoyados por la familia”.

Entre los diferentes atractivos 
que ofrecerá el Salón, se destaca 
la exhibición de modelos de fabri-
cación nacional de los años ‘60 en 
adelante, de autos Citroen y Fiat. 

También la presencia de baquets 
históricas americanas de los ‘50 y 
‘60, y del Peona, fabricado en Ar-
gentina en 1914. Del mismo modo, 
se exhiben motos de fabricación 

nacional, europeas y estadouniden-
ses desde principios del siglo XX 
hasta la actualidad. Por otro lado, 
se realizan charlas con referentes 
del automovilismo nacional.

DEL 21 AL 24 DE JULIO

Organizada por el Autoclub Berazategui y la Secretaría de Cultura y Educación munici-
pal, se realizará la 9° Edición del Salón de Automóviles y Motos Clásicas, una tradicional 
exposición que es visitada cada año por miles de personas. La muestra -abierta y gratuita-, 
que se realizará en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18) del jueves 
21 al domingo 24 de julio, tendrá en exhibición cerca de 70 autos y 25 motos.

Llega una nueva edición del Salón 
de automóviles y motos clásicas
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El gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, encabezó esta 

mañana junto al vicepresidente 
del Banco Mundial para Améri-
ca Latina y el Caribe, Carlos Fe-
lipe Jaramillo; y el intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi, la 
presentación del proyecto de cons-
trucción de 120 viviendas en el ba-
rrio 3 de Junio de la localidad de 
Plátanos, donde con financiamien-
to del organismo internacional se 
invertirán 1.597 millones de pesos 
para sumar también equipamiento 
e infraestructura social básica. Fue 
junto al ministro de Hábitat y De-
sarrollo Urbano, Agustín Simone; 
y la directora ejecutiva alterna por 
Argentina y el Cono Sur en el Ban-
co Mundial, Cecilia Nahón.

“Esta es una obra muy costosa 
que requiere del trabajo conjunto 
con el Municipio y con la comuni-
dad. Después de una etapa de de-
terioro de la confianza por los pro-
yectos que quedaron en promesas, 
hoy contamos con la colaboración 
que surge al ver que las cosas que 
se dicen también se hacen”, asegu-
ró Kicillof, quien recorrió la zona 
junto al resto de las autoridades y 
vecinos del barrio.

Las obras permitirán la reloca-
lización de familias que viven en 
un terreno lindero al nuevo predio, 
bajo un electroducto y a la vera del 
Arroyo Las Conchitas. Con el ob-
jeto de garantizar el acceso a una 
vivienda segura y un hábitat sos-
tenible, se llevó a cabo un censo 
en la zona y se conformaron mesas 
de trabajo que incluyeron a todas 
las partes involucradas. El proce-
so de relocalización se realiza de 

manera participativa y habilitando 
instancias colectivas e individua-
les para el acompañamiento de las 
familias.

El Gobernador explicó que “la 
Provincia posee financiamiento 
del Banco Mundial y de organis-
mos internacionales para gran-
des obras de infraestructura que 
fueron esperadas durante mucho 
tiempo. Tenemos un plan de re-
construcción de la Provincia que 
en los próximos seis años permiti-
rá seguir atendiendo las necesida-
des concretas de los y las bonae-
renses”, remarcó.

En tanto, Simone destacó que 
“este es uno de los proyectos más 
desafiantes que tenemos junto al 
Banco Mundial y estamos ya a 
un mes de realizar el llamado a 
licitación”. Además, hizo hincapié 
en que “se trabajó mucho con las 
vecinas y los vecinos del barrio, 
que hoy están muy contentos al 
ver que estamos dando los pasos 
necesarios junto al Municipio para 
llevar adelante las obras”.

En el llamado a licitación pre-
visto para fines de julio, se contem-
plará la construcción de 120 casas 
de entre 49 y 98 metros cuadrados, 
así como el saneamiento del lugar 
y la puesta en marcha del sistema 
de desagües cloacales, redes de 
agua potable, gas y alumbrado pú-
blico. También se realizará la pavi-
mentación de calles, construcción 
de veredas y conformación del es-
pacio público.

“Para nosotros es muy impor-
tante poder visitar hoy este predio 
y ver cómo el apoyo del Banco 
Mundial servirá para mejorar la 
calidad de vida de la gente a través 

de la construcción de viviendas”, 
sostuvo Jaramillo.

Por su parte, el intendente 
Mussi señaló que “para nuestro 
municipio es muy importante que 
podamos terminar las obras sobre 
este barrio. Hoy lo podemos hacer 
porque contamos con autoridades 
de la Provincia que se dedican a 
resolver los problemas de nuestros 
vecinos”, dijo.

Estuvieron presentes también: 
el jefe de Asesores del Gobernador, 
Carlos Bianco; la subsecretaria de 
Coordinación y Ejecución de Fi-
nanciamiento Internacional, Nayla 
Siancha; la directora ejecutiva del 
OPISU, Romina Barrios. En tanto, 
de parte del Banco Mundial parti-
ciparon el gerente de Operaciones 
del Banco Mundial en la Argentina, 

Paul Procee; el líder del programa, 
Frank Fragano; la oficial de Asun-
tos Públicos senior, Yanina Budkin; 
el especialista en Manejo de Recur-
sos Hídricos, Klaas de Groot; y el 

especialista urbano Santiago Arias. 
Asimismo, por parte de la Munici-
palidad de Berazategui, asistió la 
titular de la Agencia de Tierras y 
Hábitat, Lucía Vega.

Las obras se realizarán en el barrio 3 de Junio y conta-
rán con financiamiento del Banco Mundial. Se inverti-
rán 1.597 millones de pesos y servirá para relocalizar a 
familias que viven a la vera de un arroyo.

EN LA LOCALIDAD DE PLATANOS

EL Gobernador presentó un proyecto para la 
construcción de 120 viviendas en Berazategui
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Es la tercera entrega que se 
hace en Berazategui en el 
marco de la segunda etapa 

del Programa Banco de Maqui-
narias, Herramientas y Materiales 
del Ministerio de Desarrollo So-
cial de la Nación. En esta oportu-
nidad, se beneficiaron trabajadores 
de los rubros de calzado y marro-
quinería; madera y papel; pintura 
en madera y papel; servicios; rega-
lería y decoración; textil; además 
de sublimación y estampado.

Al respecto, Zabaleta resaltó: 
“Esta entrega es muy importante 
para las y los emprendedores. Gra-
cias a este programa, ahora cuen-
tan con materiales para mejorar su 
producción y agregarle valor a sus 
productos”. Y añadió: “Berazate-
gui cuenta con un Intendente que 
cuida a su comunidad, con una 
gestión de gobierno impecable. 
Esto hace que cada programa que 
impulsamos desde el Ministerio, 
llegue en las mejores condiciones 
a cada vecino que lo necesite”.

Por su parte, Mussi remarcó: 
“El presidente Alberto Fernández 
es quien decide que nuestra ciudad 
cuente con este programa tan exi-

toso de entrega de maquinarias y 
herramientas. El acompañamiento 
del Gobierno nacional es funda-
mental”. Y agregó: “Es emocio-
nante ver la felicidad y el orgullo 
de los emprendedores al recibir los 
elementos. Nosotros creemos que 
el trabajo es importantísimo para 
el desarrollo de cada familia”.

Pamela Barra, una de las be-
neficiarias, expresó: “Estoy muy 
contenta por esta oportunidad 
que nos dan. Agradezco todo lo 
que se hace por los emprendedo-
res de Berazategui”.

También participaron del 

acto, el secretario de Articula-
ción de Política Social del Mi-
nisterio de Desarrollo Social, 
Gustavo Aguilera; y la directora 
nacional de Articulación Social 
Productiva, Romina Pereyra; 
emprendedores; productores de 
los Programas Góndola Local y 
Mercado Vecino; los secretarios 
municipales de Desarrollo Social 
y Comunitario, Recreación, Tu-
rismo y Deportes, María Laura 
Lacava; y de Trabajo, Juan Ma-
nuel Parra; entre otros integran-
tes del Gabinete municipal, con-
cejales, vecinos y vecinas.

Se entregaron 50 maquinarias y más de 400 insumos a 100 emprendedores de Berazategui. La 
ceremonia, realizada en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo, contó con la presencia del 
ministro de Desarrollo Social de la Nación, Juan Zabaleta; y del intendente Juan José Mussi.

DEL PROGRAMA BANCO DE MAQUINARIAS, HERRAMIENTAS Y MATERIALES

Entregaron maquinarias e insumos 
a cien emprendedores del distrito

+++ Además

Se brindó una capacitación 
para radio operadores de 
emergencias médicas
n   Profesionales de la Universidad Nacional Arturo Jauretche 
brindaron una capacitación para radio operadores y despachadores 
de emergencias médicas.
Martín Silberman, director del Instituto de Ciencias de la Salud de 
la UNAJ, manifestó: “Para nosotros, esta capacitación del personal 
que trabaja en el sistema de Salud es muy importante. La atención 
que brindan los operadores es fundamental. Su profesionaliza-
ción es muy importante. El rector, Arnaldo Medina, nos pide que 
estemos atentos a las necesidades de cada uno de los municipios 
que trabaja con la Universidad y esta es una prueba: capacitamos 
áreas importantes del sistema de salud”. Y destacó: “Las áreas 
de radio operación son el primer contacto ante una emergencia y 
tuvieron una labor destacadísima durante la pandemia. Pero los 
desafíos crecen y debe aumentarse siempre el estándar de calidad 
en la atención. Desde la UNAJ trabajamos articuladamente con el 
Municipio, con el intendente Juan José Mussi, con el secretario de 
Salud Pública e Higiene, Pablo Costa, para incorporar todas las 
capacitaciones del personal de salud de Berazategui”.
Asimismo, Silvia Martins, directora de la Coordinación de Emer-
gencias Médicas de la Secretaría de Salud del Municipio (CEM), 
comentó: “Desde nuestro servicio, este ciclo de capacitaciones es 
muy importante debido a que desde el área médica necesitamos 
estar actualizados y desarrollar prácticas permanentes para actuar 
ante una emergencia que requiera la toma de decisiones inmediatas. 
El radio operador tiene un rol esencial en esto ya que es el primer 
eslabón de una cadena de sobrevida ante el llamado del ciudadano a 
la solicitud de ayuda médica. Siempre agradecemos a nuestro Inten-
dente por apoyar e incentivar este tipo de capacitaciones”.

A CARGO DE PROFESIONALES DE LA UNIVERSIDAD 
NACIONAL ARTURO JAURETCHE
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+++ Además

La obra de pavimentación de la 
calle 22 está en la etapa final
n Ya está en la etapa final la 
obra de repavimentación de la 
calle 22 entre Camino General 
Belgrano y Ruta N° 36. Estos 
trabajos, que se están reali-
zando con financiamiento del 
Gobierno Nacional y Munici-
pal, van a beneficiar a más de 
500 vecinos.
La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de 
Obras Públicas, trabaja en la última etapa de la repavimentación 
de la calle 22. La obra, gestionada por el intendente Juan José 
Mussi, es financiada por el Gobierno Nacional -a través del Plan 
Argentina Hace- y el Municipal, tiene como objetivo aliviar la 
circulación del tránsito en otras avenidas, así como mejorar la 
conectividad entre dos vías importantes, como lo son Camino Ge-
neral Belgrano y la Ruta Provincial N° 36, evitando la sobrecarga 
de otras arterias y los desvíos prolongados.
Al respecto, el intendente Mussi expresó: “Esta obra se suma a 
muchas otras que se están realizando. Esta es la ciudad que que-
remos. Agradezco al Gobierno nacional por el acompañamiento 
constante para mejorar la calidad de vida de los vecinos a través 
de lo que podemos hacer desde los Municipios por un mejor desti-
no de país. Nosotros queremos esta Argentina.”
Sandro Aznarez, ingeniero de la Secretaría de Obras Públicas del 
Municipio, explicó: “La repavimentación de la calle 22 se comen-
zó en octubre y actualmente se encuentra ejecutada en el 85%, 
en la fase de empalme con la Ruta N° 36. Además, los trabajos 
incluyen la construcción de desagües pluviales, como sumideros 
y cañerías –con 500 metros lineales de extensión- para que no se 
generen inundaciones en la zona. Esta obra beneficia a cerca de 
500 vecinos”. El asfalto de la calle 22 se encontraba deteriorado 
e inconcluso. Por su ubicación, esta arteria aliviará la circulación 
del tránsito en la avenida Dra. Julieta Lanteri (21) y en la calle 24, 
prolongando sus vidas útiles.

CON FINANCIAMIENTO DEL GOBIERNO MUNICIPAL

Las instituciones recibie-
ron reflectores, bolsas de 
cemento, latas de pintura, 

chapas galvanizadas y cercos pe-
rimetrales, entre otros elementos, 
adquiridos con fondos provenien-
tes del Ministerio de Obras Públi-
cas nacional.

Al respecto, Mussi expresó: 
“Para nosotros es un gran motivo 
de orgullo entregar estos elemen-
tos a los clubes que forman parte 
del Torneo Evita. Este campeona-
to tiene un valor incalculable, que 
es sacar a los chicos y chicas de la 
calle, brindarles contención y que 
crezcan saludables”. Y agregó: 
“Queremos agradecer y reconocer 
el acompañamiento que el presi-
dente Alberto Fernández le brinda 
a nuestras instituciones barriales”.

Por su parte, Vanrell resaltó que 
“estos subsidios forman parte de 
UNOPS (Oficina de las Naciones 
Unidas de Servicios para Proyec-
tos), un programa que beneficia a 
organizaciones, clubes y lugares 
en general que realizan una acción 
social importante”. Y añadió: “Be-
razategui es un partido muy bien 
conducido por el intendente Juan 
José Mussi, quien tiene planificado 
el territorio a la perfección. Esto es 
de gran utilidad para que podamos 
articular en conjunto políticas de 
Estado que permitan mejorarle la 
calidad de vida a la gente”.

En tanto, María Laura Lacava, 
secretaria de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, Turis-
mo y Deportes remarcó que “alre-
dedor de 7000 niños y adolescen-

tes de entre 6 y 14 años participan 
en el Campeonato Municipal Evi-
ta. Cada Club Infantil se convierte 
en un nexo para articular políticas 
y acciones de gobierno que tienen 
que ver con lo social. El Gobierno 
nacional ha puesto la mirada en 
esta ciudad destacada en el depor-
te. Con los recursos disponibles 
construimos y revalorizamos es-
pacios para que los vecinos y ve-
cinas puedan realizar actividades 
deportivas gratuitas; y que estén 
descentralizadas, siempre en favor 
de la ampliación de derechos”.

También participaron integran-
tes del Gabinete municipal, conce-
jales y representantes de los clubes 
que participan del Torneo Evita.

Se realizó una entrega de materiales para 29 clubes participantes del Torneo Evita. 
La ceremonia, llevada a cabo en el Club Municipal Ducilo (calle 151 y 5), contó con 
la presencia del intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el director nacional 
de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas de la Nación, Tomás Vanrell.

ADQUIRIDOS CON FONDOS DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS DE LA NACIÓN

Clubes del torneo Evita recibieron materiales
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La segunda edición de B-Play 
se realizó con la colabora-
ción del estudio integral de 

artes plásticas Twisted Factory y 
contó con la presencia de exponen-
tes destacados, stands y actividades 
como concursos con premiación y 
desfiles abiertos de cosplay ATP, 
con más de 180 participantes.

El secretario de Cultura y Edu-
cación de Berazategui, Federico 
López, destacó: “Esta es una feria 
de Cultura Pop que ya se consolidó 
en la región, porque durante tres 
días se acercaron vecinos y veci-
nas no solo de Berazategui sino 
también de distritos cercanos”.

Durante el evento se realiza-
ron charlas sobre cine fantástico, 
recreación de batallas; hubo mú-
sica, stands de esculturas de arte 
pop, creadores y diseñadores de 
cómics. También, se presentaron 
artistas plásticos, efectistas, escri-
tores e ilustradores.

Entre los ilustradores estuvo 
Rodolfo Mutuverría, quien recal-
có: “Es la primera vez que parti-
cipo de B-Play. Es un evento her-
moso, felicito a Berazategui por 
haberlo creado”.

Entre los cientos de cosplayers 
que se acercaron, estuvo María 
Heredia, que se sacó fotos con 
quienes contemplaron su repre-
sentación de la Hiedra Venenosa. 
“Desde muy chica hago esto por-

que me encanta. Mi traje es todo 
material reciclable -son bolsas 
plásticas- y hecho a mano. De al-
guna forma, además de hacer cos-
play, me gusta generar concien-
cia”, explicó María.

A su vez, Ludmila Urbano -una 
vecina de Berazategui- afirmó: 
“Encontré mucha creatividad en el 
evento, muy buenos los personajes. 
Realmente está genial que poda-
mos divertirnos y pasarla bien en 
nuestra ciudad. Muy lindo todo”.

Los asistentes, además, pudie-
ron disfrutar de un área de recrea-
cionismo histórico, soft combat; 
un sector gastronómico con food 
trucks; productores culturales in-
dependientes locales; y juegos de 
realidad virtual.

+++ Además

El festival permanente de 
coros vibró con la música 
n Los coros de la Municipalidad de Berazategui de Niños y 
Niñas -con dirección de Edgardo Palotta- y de Adultos Mayores -a 
cargo de Alejandro Pippo- se lucieron en el Festival Permanente 
de Coros que se presentó en el Auditorio del Complejo Cultural 
Municipal Rigolleau (calle 15 N° 5675).
“Ante una gran cantidad de público hicimos un concierto en conjun-
to entre los dos coros. Primero cantaron los adultos mayores; luego, 
ambos coros compartieron escenario interpretando algunas cancio-
nes y el espectáculo finalizó con los niños y niñas”, informó Palotta.
Asimismo, destacó: “Sin el respaldo de la Secretaría de Cultura 
y Educación no se podría hacer nada de esto. Hay un gran equi-
po trabajando y contamos con un hermoso auditorio como el del 
Complejo Cultural Municipal Rigolleau”.
El Coro de Adultos Mayores de la Municipalidad de Berazategui, 
orientado a mayores de 60 años, fue fundado en 1998 con la in-
tención de participar en los ex Torneos Bonaerenses. Desde 2007, 
Alejandro Pippo es su director.
Por su parte, el Coro de Niños y Niñas tiene 37 años y a lo largo 
de su historia se convirtió en embajador de la ciudad, ya que 
participó en numerosos encuentros corales en Capital Federal, el 
Conurbano bonaerense y La Plata, destacándose especialmente sus 
actuaciones en el Teatro Argentino de La Plata, en el Teatro Coli-
seo de Buenos Aires, en el Centro Cultural General San Martín y 
en la Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil.

EN EL COMPLEJO CULTURAL RIGOLLEAU

El evento de Cultura Pop fue organizado por la Municipalidad de Berazategui, en 
el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo. Allí, los más de 35 mil visitantes 
y fanáticos del cómic, manga y animé disfrutaron de distintas alternativas como 
Cosplay, FX y Arte Kustom. El intendente municipal, Juan José Mussi, también se 
sumó a la fiesta, recorriendo el lugar.

GRAN ÉXITO DE LA FIESTA DE LA CULTURA POP DE BERAZATEGUI

Más de 35 mil personas disfrutaron de la B-Play
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El jueves 11, viernes 12 y 
lunes 15 será de 15.00 a 
21.00, mientras que el sá-

bado 13 y el domingo 14 se exten-
derá hasta las 22.00.

Este año contará con más de 
200 stands y 500 artesanos de todo 
el país: joyeros, marroquineros, 
alfareros, plateros, talabarteros, 
cesteros, sogueros, artesanos en 
vidrio, jugueteros, especialistas en 
ponchos y cuchilleros. También, 
durante el evento, el público podrá 
disfrutar de actividades como de-
mostraciones en vivo de diferentes 
técnicas artesanales y textiles.

El evento, que se llevará a cabo 
por 15° vez consecutiva, incluirá 
el XV Encuentro Nacional de Ar-
tesanos y la XXX Feria Maestros y 
Aprendices, donde participarán to-
dos los profesores y alumnos de la 
Escuela Municipal de Artesanías.

Esta clásica propuesta de la 

oferta cultural berazateguense, con 
años de trayectoria, es distinguida 
por el diseño, la calidad y la origi-
nalidad de sus artesanías. La expo-
sición fue declarada de Interés Pro-
vincial y Municipal, y ha obtenido 
el Sello de Calidad “Directrices de 
gestión turística para ferias de arte-
sanías” entre 2015 y 2017.

En este tradicional encuen-
tro, artesanos de toda la Argen-
tina lucirán y pondrán a la venta 
sus creaciones, durante cinco días 
consecutivos, en una jornada gra-
tuita y abierta a todos los vecinos 
y vecinas.

Escuela Municipal 
de Artesanías

Berazategui también es reco-
nocida por su Escuela Municipal 
de Artesanías, única en todo el 

país, que desde hace más de 30 
años capacita a los vecinos y veci-
nas de Berazategui en la creación, 
realización y comercialización de 
objetos artesanales.

Las clases se dictan en el Com-
plejo Cultural Municipal El Patio 
(calle 149 e/15 y 15 A). Para más 
información, los interesados pue-
den acercarse de lunes a viernes, 
de 16.00 a 20.00, o comunicarse al 
4216-6190.

+++ Además

La obra de teatro Clown “Domingo” 
se presentó en La Humanitaria
n El Elenco Inestable de Clown de la Secretaría de Cultura y 
Educación del Municipio de Berazategui presentó la obra de teatro 
“Domingo, el descanso que antecede al huracán”, con la dirección 
de Francisco Beber y Matías Celibe. El evento se llevó a cabo en 
el Complejo Cultural Municipal La Humanitaria (Lisandro de la 
Torre y 52). La sinopsis de Domingo define la trama como “en 
algún lugar del universo, en tres casas diferentes, tres historias 
comparten algo en común, el encierro. Destinadas a escapar, no 
podrán evitar el ineludible devenir, estar presentes en el hecho 
concreto y preciso nos hacen sentir vivos”.
Celibe, uno de los directores, explicó: “Domingo es una obra que 
nos cuenta lo que vivimos en pandemia con el encierro y el miedo 
de encontrarnos nuevamente, y cómo superarlo ante la nueva nor-
malidad”. Por otro lado, destacó: “Tenemos la suerte de presentar-
nos en un lugar tan hermoso como La Humanitaria y de generar el 
encuentro cultural entre vecinos y vecinas”. Para conocer la agenda 
cultural de Berazategui, se pueden consultar las redes sociales de la 
Secretaría (@culturabe) y del Municipio (@MuniBerazategui), así 
como la página web berazategui.gob.ar/cultura/agenda.

A CARGO DE ACTORES BERAZATEGUENSES

DEL JUEVES 11 AL LUNES 15 DE AGOSTO

Se viene la 15° Feria Nacional de Artesanías
La Municipalidad de Berazategui informa que del jueves 11 al lunes 15 de agosto se 
realizará la 15° Feria Nacional Berazategui Artesanías, que comprenderá el XV En-
cuentro Nacional de Artesanos y la XXX Feria Maestros y Aprendices. El evento se 
desarrollará en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 18 y 148).
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

ACTUALIDAD

+++ Además

Primer conversatorio-debate por la 
reforma de la Ley de salud mental
n Con la presencia de alrededor de un centenar de personas, 
La Diputada Nacional de la CC-ARI Marcela Campagnoli, junto 
al Psiquiatra Christian Molina Radio y la Coordinadora del CPA 
Sandra Bermudez, expusieron la dura realidad de la actualidad de 
quienes padecen enfermedades mentales y adicciones en nuestro 
país. Las principales criticas radicaron en la falta de posibilidades 
de intervención d ellos profesionales y el deterioro que trajo este 
modelo de ley de salud mental a nuestro sistema.
El acto fue organizado por el Dr. Marcos Biondo Presidente de la 
CC-ARI local quien modero la charla junto a Pablo Kupec, Presi-
dente de UNO, quien además presto las instalaciones para el evento.
La Diputada Campagnoli fue contundente al decir “Necesitamos 
que se traten las modificaciones necesarias, necesitamos debate, 
es urgente cambiar la ley”, además agrego “La cuarentena agudizo 
todos los problemas”, por último destaco que “Este será el primero 
de muchos ciclos de debate en distintos distritos para poder ir enri-
quecidos a debatir al congreso”.
La coordinadora del CPA Sandra Bermudez, con una destacada 
participación compartio experiencias y situaciones, además de la 
necesidad de derribar el paradigma de “trabajar sobre lo dañado” y 
hacer hincapié en la prevención y la educación.
En tal sentido los moderadores dieron el puntapié para el inicio de 
las preguntas, Biondo puso en el escenario del debate el rol de los 
acompañantes terapéuticos y maestros integradores y la preca-
rización laboral que reciben, al no poder contar con obra social, 
beneficios laborales, ya que los hacen trabajar por monotributo. 
Asimismo El profesor Kupec organizo la recolección de firmas 
para avalar el proyecto de reforma propuesto por Campagnoli.
Los participantes de la charla pudieron realizar preguntas a los 
panelistas, hacer sugerencias e incluso contar sus experiencias per-
sonales. Entre los invitados había profesionales de la salud mental, 
Psicologos, Psiquiatras, trabajadores sociales, referentes barriales 
(Mosconi, 3 de junio, Hudson, Villa España y Platanos Norte), 
gente encargada de instituciones para el tratamiento y prevención 
de adicciones, docentes, directivos escolares, médicos, enfermeros 
y estudiantes, entre otros.

EL ACTO FUE ORGANIZADO POR EL DR. MARCOS BIONDO

Una de sus mayores preo-
cupaciones es el mal trato 
que reciben los abuelos 

por parte del Estado y de muchos 
organismos privados, entre ellos 
las entidades bancarias. “ Es una 
vergüenza  ver  a nuestros viejos 
haciendo cola en la puerta de los 
bancos bajo el sol agobiante del 
verano o el frio que cala hasta 
los huesos en pleno invierno, to-
talmente desprotegidos haciendo 
cola en la vereda sin ningún tipo 
de protección. Es una vergüenza 
que el Banco Provincia no cuente 
con un baño habilitado para jubila-
dos y pensionados, siendo uno de 
las instituciones que más planes 
sociales paga y no lo hace en for-
ma gratuita, cobra una comisión”

Más adelante, en su charla con 
DECISIÓN, Cristaldo propone que 
“haya una ambulancia estacionada 
en Mitre y 14, preparada con toda 
la aparatología para la atención de 
gerontes, dado el alto número de 
abuelos, que sin ningún acompaña-
miento de hijos o nietos se descom-
pensan en esas oprobíantes colas 
frente a los bancos o financieras”

Tampoco dejó escapar la opor-
tunidad de formular un fuerte 
cuestionamiento al servicio que 
prestan las obras sociales, espe-
cialmente el PAMI. “Es preocu-

pante que un anciano tenga que 
esperar meses para conseguir un 
turno ante situaciones  de salud 
sumamente preocupantes; algunos 
de ellos presentando enfermedades 
terminales. Pero la misma presta-
dora si le pagan una consulta pri-
vada los atienden en el acto. Una 
vergüenza”, reflexionó Cristaldo.

También se refirió al papel que 
deben jugar los Centros de Jubi-
lados. ”No creo que esté bien que 

muchos de ellos se hayan converti-
do en verdaderos comité políticos, 
cuando su misión en la sociedad 
es ejercer  la defensa firme de los 
derechos de los ancianos. El Cen-
tro no puede ser un negocio para 
unos pocos, tiene que ser el lugar 
donde la clase pasiva reciba amor, 
asesoramiento, acompañamiento 
en momentos difíciles y no adoc-
trinamiento  en beneficio de una 
determinada idea política”. 

Finalmente, preguntado por si 
había recibido algún ofrecimiento 
para participar en política Cristal-
do aseguró que si. “Recibí varias 
propuestas para las elecciones 
del año que viene, pero primero 
quiero saber que programa tienen 
para garantizar el bienestar de 
nuestros abuelos. Promesas elec-
torales siempre hay muchas, pero 
una vez que llegan se olvidan de 
lo que prometieron. Para mentirle 
a la gente no cuenten conmigo”, 
cerró Cristaldo.

Juan José Cristaldo viene luchando desde hace varios años por la defensa de los derechos de la 
ancianidad, desde su programa de radio que se emite todos los viernes de 20 a 22 horas por FM 
del Este 99.3 Mhz, y también en su condición de docente como Licenciado en Enfermería.

LICENCIADO JUAN JOSÉ CRISTALDO, UN DEFENSOR DE LA TERCERA EDAD

“Debemos terminar con el mal 
trato a nuestros abuelos”
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Horacio Rodríguez Larre-
ta recorrió las calles de 
Berazategui. Durante el 

encuentro, dialogó con empresa-
rios, comerciantes y vecinos de la 
ciudad.

Junto al concejal Julian Amen-
dolaggine, visitaron una empresa 
ubicada en el Parque Industrial 
Hudson que ofrece soluciones en 
envases flexibles. Durante la vi-
sita, el Jefe de Gobierno porteño 
escuchó las necesidades de la mis-
ma, y comentó: “Es una Pyme su-
per pujante, con actitud de tomar 
más trabajadores. Esta es una zona 
que puede dar muchísimo trabajo 
y con un enorme potencial para 
aportar a la provincia”.

Más tarde, Larreta y Amendo-
laggine se reunieron con decenas 
de vecinos, donde intercambiaron 
ideas y escucharon la realidad de 
los diferentes barrios de la zona. 
Allí, estuvieron presentes los con-
cejales Diana Paterno, Dante Mo-
rini, Jorge Sívori y Zulma Vega, 
junto al consejero escolar Pablo 
Kupec, y varios referentes del es-
pacio, como Sandra Massimino, 
José Luis Tirao, Marcelo Ibarrola, 
José Ballini, Adrián Frías, Oscar 
Canestro, Mario Molver y Nicolás 
Somma, entre otros.

“La inseguridad es la principal 
preocupación y no me sorprende, 
es algo que se repite en todo el co-
nurbano. Necesitamos un plan in-
tegral para atacarla de verdad, con 
decisión política, con firmeza para 

enfrentar a los delincuentes”, sos-
tuvo el mandatario de la Ciudad de 
Buenos Aires.

Por su parte, el concejal Amen-
dolaggine agregó: “Berazategui 
necesita profundizar la inversión 
en seguridad y en agua. No hay 
inversión municipal en un centro 
de comando, en cámaras, en una 
patrulla municipal; también hay 
que revertir años de desinversión 
en infraestructura: las cañerías es-
tán viejas, no hay suficientes po-
zos, no hay planta de tratamientos. 
Todo eso se necesita para que los 
vecinos tengan la calidad de vida 
que se merecen.”

La recorrida cerró con una ca-

minata por el centro y la peatonal 
de la ciudad para dialogar con los 
comerciantes.

El jefe de Gobierno de la 
Ciudad de Buenos Aires, 
visitó y recorrió Beraza-
tegui junto a concejales 
y referentes locales de 
Juntos por el Cambio.

DIALOGÓ CON EMPRESARIOS, COMERCIANTES Y VECINOS DE LA CIUDAD

Horacio Rodríguez Larreta estuvo 
de recorrida por Berazategui

+++ Además

Adrián Frias sigue ayudando 
a los más necesitados
n El dirigente polí-
tico y sindical Adrián 
Frias, representante 
de Estamos Juntos 
Berazategui, continúa 
con sus habituales re-
corridas, colaborando 
con las instituciones 
de todo el distrito.
En esta oportunidad, 
estuvo en el Barrio 
11, de la localidad de 
El Pato, donde junto a su equipo de trabajo, asistieron a más de 500 
familias. El joven dirigente, viene trabajando hace años junto a los 
vecinos e instituciones del distrito. También estuvo presente en la re-
corrida que Horacio Rodríguez Larreta hizo por Berazategui, acercán-
dole el apoyo y el compromiso para las elecciones del año que viene.
“La agrupación Estamos, creada por Dario Kubar, Marcelo Ba-
silotta y Claudio Villalba, está trabajando fuertemente para que 
Diego “Colo” Santilli sea el próximo gobernador de la provincia 
de Buenos Aires. En el ámbito local, trabajamos junto al equipo de 
Julián Amendolaggine, pensando en las necesidades que sufren día 
a día nuestros vecinos”, aseguró Frias.
“Hay un proyecto y queremos llevarlo a cabo, todos los días 
visitamos a distintas instituciones, tanto en la provincia como en 
el distrito y vemos las falencias y necesidades que las aquejan y 
sabemos que esto no puede seguir así. Sabemos que la solución 
es con el “Colo” Santilli en la provincia y para eso trabajamos sin 
descanso”, sentenció.

RECORRIENDO EL DISTRITO
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+++ Además

“La falta de patriotismo y 
mirada a largo plazo es la gran 
enfermedad de nuestra época”
n El referente del justicialismo federal, Nicolás Terrera, fue contun-
dente contra el gobierno en una celebración por el día de la bandera.
“Ni de un lado ni del otro de la grieta pueden hablar de patrio-
tismo”. Bajo esa consigna Nicolás Terrera reunió vecinos para 
celebrar el día de la bandera y repensar el rumbo del país y la 
provincia desde lo local.
Terrera afirmó: “El patriotismo está intimanente ligado a 
pensar soluciones de largo plazo, a no dejarse llevar por los 
impulsos de la gratificación instantánea y invertir en el futuro.” 
Luego aclaró “no hay futuro sin estabilidad económica, sin 
educación, seguridad y autonomía”.
“No podemos esperar a una elección para pedir que las prioridades 
se ordenen, tenemos que trabajar todos los días para que la voz de 
los vecinos se haga escuchar en el gobierno” concluyó Terrera.

NICOLAS TERRERA

“A diferencia de lo que suce-
dió en la Audiencia Pública, 
realizada el 26 de mayo, en 

esta oportunidad más de medio 
centenar de vecinos, profesionales, 
organizaciones sociales, ambien-
tales  y políticas pudimos expresar 
los distintos puntos de vistas, pre-
guntar y encontrar respuestas a las 
inquietudes que fueron surgiendo 
respecto al proyecto municipal. 

El debate, ayudado por profe-
sionales de distintas disciplinas, 
llegó a la conclusión de que el 
Paseo Costero, tal cual está plan-
teado es inviable y no responde 
a la premisa fundamental que es 
la necesidad de remediar el daño 
causado con la construcción del 
murallón y el camino costero.

El intercambio volvió arrojar 
la certeza que desde las autorida-
des municipales centralmente se 
piensa en seguir protegiendo los 
barrios cerrados actuales y futuros 
y no en remediar y acondicionar la 
zona para proteger el bosque, per-
mitirle su desarrollo y simultánea-
mente generar un espacio que pue-
da ser utilizado por los vecinos, 
siempre respetando la naturaleza.

La iniciativa realizada en 
conjunto por los 6 grupos con-

vocantes: Preservando Hudson, 
Asamblea no a la entrega de la 
costa Quilmes-Avellaneda, Club 
de Observadores de Aves de Be-
razategui, Pará la mano, Asamblea 
Hoco en Defensa de los bosques 
y humedales de Hudson y el Foro 
en Defensa del Río de la Plata, la 
Salud y el Medio Ambiente, abrió 
el camino para repetir la experien-
cia en distintas barriadas, escuelas 
y con grupos interesados en salvar 
la biodiversidad ribereña.

El encuentro demostró que 
solo la toma de conciencia, orga-
nización y movilización popular 
para presionar a los organismos 
públicos y a la Justicia, nos per-
mitirá alcanzar los objetivos 

planteados: remediar la región, 
salvar el ecosistema regional, de-
tener la construcción de barrios 
privados en zona roja --- cata-
logado así por el Ordenamiento 
Territorial de Bosques Nativos y 
ratificado por la medida cautelar 
que paralizó la construcción del 
murallón- y conseguir un lugar 
digno para disfrutar la naturale-
za, como necesidad humana y no 
como negocio político. 

• El futuro es hoy, mañana pue-
de ser tarde.

• Reserva Natural ya”

 Foro Regional en Defensa del 
Río de la Plata, la Salud y el Me-
dio Ambiente.

“El viernes 1 de julio se realizó la Charla-Debate sobre el Proyecto de Paseo Costero 
en Hudson que se propone llevar adelante el Gobierno municipal”.

SE REALIZÓ EN HUDSON

Encuentro para avanzar en la defensa 
de la ribera del Río de la Plata
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Con modernas y amplias 
instalaciones a metros de 
la Municipalidad, quedó 

inaugurada la nueva sede sindical 
de la Unión de Obreros y Emplea-
dos Municipales de Berazategui 
(UOEMB), que encabeza Daniel 
Báez. La misma se encuentra ubi-
cada en Avenida 14 Nº 2980 entre 
Avenida Valentín Vergara y 130 de 
Berazategui, y cuenta con salón de 
usos múltiples y variadas oficinas 
para atención del afiliado.

El evento contó con la presencia 
de Rubén ‘Cholo’ García, Secretario 
General de la Confederación de Tra-
bajadores Municipales de la Repú-
blica Argentina (CTM), y titular de 
la Federación de Sindicatos Munici-
pales Bonaerenses (FeSiMuBo). 

Luego del acto protocolar de 
corte de cinta, el líder de los mu-
nicipales argentinos elogió el “cre-
cimiento institucional y el trabajo 
sindical” logrado por el gremio 
liderado por Báez. En ese sentido 
García resaltó la figura de “Daniel 
(Báez), de Carlos (Ramírez) y la 
Comisión Directiva, por ser con-
secuentes con sus principios y los 
de la Federación (FeSiMuBo)” a 
la que la calificó a ésta última de 
“rebelde” y que por ese motivo 
cosecha a nivel provincial “la re-
presentación del 93,4% de los tra-
bajadores municipales. Ese gran 
porcentaje de la representatividad 
permitió que hoy los trabajadores 
tengamos la ‘Ley 14.656 de Re-
laciones Laborales y Negociación 
Colectiva’ que con tanto sacrificio 
nos costó alcanzar”. 

Más adelante, el ‘Cholo’ García 
se diferenció de la vieja estructura 
federativa y sus gremios adheridos 
al señalar que “hay sindicatos que 
pelean por los derechos como la 
UOEMB, y hay otros sindicatos ob-
secuentes que cuando un trabajador 
va a reclamar le dicen ‘el intenden-
te tiene razón’, ‘el patrón siempre 
tiene razón’, y yo me pregunto para 
qué están entonces si no es para 
pelar contra la sinrazón. Por eso, 

nosotros desde la FeSiMuBo plan-
teamos la rebeldía, porque no hay 
ninguna conquista sin la rebeldía. 
Una Federación rebelde, una Fede-
ración que crea y acompaña sindi-
catos que tienen esta misión. Claro 
que queremos el diálogo, porque es 
fundamental el diálogo con el em-
pleador, pero cuando el diálogo no 
se da, y vos tenés trabajadores sin 
estabilidad y salarios indignos, no 
te queda otra que pelear”.

Por su parte, el titular de la 
UOEMB, Daniel Báez, explicó 
que “ésta sede es el resultado del 
trabajo que venimos realizando a 
lo largo de todos estos años, lo que 
nos llevó a necesitar ahora un lu-
gar más amplio para poder atender 
al compañero municipal y poder 
ampliar los servicios que estamos 
brindando, y los próximos a incor-
porar. Este crecimiento que tuvo el 
gremio se logró gracias al esfuerzo 
de toda la Comisión Directiva, y 
sobre todo a la colaboración per-
manente de nuestro compañero 
Rubén ‘Cholo’ García y la FeSi-
MuBo que nos respaldaron en to-
dos los reclamos que hemos lleva-
do adelante hacia el Departamento 
Ejecutivo local”. 

“Este crecimiento concreta un 
poco el tan anhelado sueño que te-
níamos junto a Carlos (Ramírez) y 
otros compañeros de tener un gre-

mio que luche por los trabajadores 
municipales, y dejar de padecer una 
política sindical en el distrito que se 
entregaba al poder de turno en des-
medro de los trabajadores munici-
pales”, señaló el dirigente sindical. 

“Indudablemente hoy somos 
los referentes de los trabajadores 
municipales de Berazategui, y eso 
se debe a que los compañeros no 
se van sin una respuesta cuando 
vienen a traer su problemática, y 
hemos respondido tanto judicial-
mente como gremialmente para 
defenderlos, y la mayor parte de 
la veces obteniendo importantes 
logros para los trabajadores”, pun-
tualizó Daniel Báez.

Con la presencia del ‘Cholo’ García, líder de los trabajadores municipales argentinos, quedó for-
malmente inaugurada en Berazategui la nueva sede sindical de la UOEMB que encabeza Daniel 
Báez. Las nuevas instalaciones “permitirán brindar más y mejores servicios a los afiliados”.
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Municipales con nueva sede gremial
+++ Además

Sandra Massimino junto al 
Diputado Nacional Mario Negri 
n La doctora Sandra Massimino, dirigente del PRO de Berazate-
gui, participó de un acto en el Colegio de Abogados de la Ma-
tanza, donde disertó el Diputado Nacional Mario Negri sobre los 
nuevos desafíos de la justicia. 
“Tuve el honor de hacerle entrega al jefe del Bloque de Diputados 
de la oposición, Mario Negri, de un diploma en representación de 
“Asociación Fuerzas Unidas”.
Luego del acto, la doctora Massimino dialogó también con el di-
rigente, y actual concejal de Juntos por el Cambio en La Matanza, 
Héctor “Toty” Flores, como así también con representantes de 
AFUDDHH, donde abordaron temas que tienen  común deno-
minador en todo el conurbano bonaerense, como por ejemplo la 
falta de seguridad, la falta de inversión en Educación, y sobre las 
necesidades insatisfechas en la mayoría de los barrios.
La dirigente del PRO de Berazategui también mantuvo una charla 
con el Padre Daniel Molina, y con Veteranos de Malvinas (per-
tenecientes al Grupo TOAS), que a 40 años del conflicto, siguen 
luchando por su reconocimiento. “Desde AFUDDHH, estamos 
acompañando esa lucha”, expresó Massimino.

EN LA MATANZA




